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Was uns aktuell beschäftigt
In den letzten Monaten haben Sie von uns nicht viel gehört. Das hat verschiedene 
Gründe. Zum einen mussten sich die neu gewählten Fraktionen zusammenfinden, 
Arbeitskreise und Gremien wurden neu besetzt und Aufgabenpakete geschnürt. 
Zum anderen läuft das Tagesgeschäft ungebremst. 

Vor allem das Thema Geflüchtete beschäftigt unseren Bürgermeister Rolf Lam-
mert viele Stunden am Tag. Wie in allen Kommunen gibt es nach wie vor keinen 
ausreichenden Wohnraum für die hohe Anzahl der uns zugewiesenen Geflüchte-
ten. Von über 150 Menschen, die in Bönningstedt untergebracht werden müssen, 
haben aktuell nur knapp über 100 ein Zuhause finden können. Gemeinde, Kirche 
Bauhof und Vereine arbeiten eng zusammen, um die täglichen Herausforderungen 
zu meistern. Wo gibt es Wohnraum, welche Übergangslösungen können wir 
schaffen, wie bewältigen wir eine reibungslose Integration und aufkommende 
Probleme? 

Zeit, zu feiern!
Wie in jedem Jahr laufen unsere Vorbereitungen auf 
Hochtouren. Wir veranstalten erneut unser „Maifest“, das in 
diesem Jahr „Sommerfest“ heißt, weil es wegen der Lage der 
Feiertage am 1. Juni stattfindet.

Freuen Sie sich auf viele Leckereien, vom Grill, Kuchenbuf-
fet oder Popcornstand, auf nette Gespräche mit anderen 
Bönningstedtern, auf Kinderspaß mit Kinderschminken 
und Stockbrotbacken. Für unsere Jugendlichen gibt es 
eine eigene Chill-Zone zum Zurückziehen und Treffen unter 
Gleichgesinnten...

Wir freuen uns ab 14 Uhr auf der Wiese im Bendloh und über 
zahlreiche Kuchenspenden für unser Buffet!

Somit bitten wir Sie ein weiteres Mal dringlich: Wenn Sie Wohnraum, sei es auch nur ein Zimmer, zu vermieten haben oder bereit sind, uns tatkräftig bei 
der Arbeit mit Geflüchteten zu unterstützen, melden Sie sich bei uns. Jede Hilfe ist willkommen!

Trotz aller Widrigkeiten hier vor Ort und weltweit, finden wir, dass wir wieder einmal feiern und uns persönlich zum entspannten Klönen, Lachen und 
Einstimmen auf eine hoffentlich fröhliche Sommerzeit treffen sollten. Deshalb organisieren wir gerade unser traditionelles Maifest! Dieses Jahr heißt 
es „Sommerfest“, da es aufgrund der Lage der Feiertage im Mai am 1. Juni stattfinden wird. Wir treffen uns ab 14 Uhr - wie immer - auf der Wiese im 
Bendloh zu Kuchen, Grillen, Kinderspaß und fröhlichem Austausch bei kalten und warmen Getränken.

Es grüßt Sie herzlich Rolf Lammert und das Team der CDU in Bönningstedt
Das Team der Initiative für Bönningstedt: Rolf Lammert, Björn Kass, Andreas Heidorn, Kai Fleßner, Ahmed El-Wakil, Ilse Bartsch, Bianca Berger, Pitt Neukirchner, Max 
Kommorowski, Jan Lüder, Marc Mohr, André von Appen, Sandra Gätgens, Arne Hansen, Jörk Krumwiede, Gerhard Seligmann, Olav Diers, Berit Adams, Andreas Lentz, Tim Bunge, 
Martina Kaddatz, Vera Bornholdt, Nadine Seligmann, Stefan Ullmann, Jörg Krämer, Kirsten Sickert  uvm.www.mein-boenningstedt.de | hallo@mein-boenningstedt.de | 040/ 556 75 27
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Ihr Kontakt 
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Klick auf Ihr 
Handy:
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Wir laden Euch und Sie auch dieses Jahr wieder herzlich ein 
zu unserem fröhlichen Grill- und Kuchenfest
mit leckerem Essen, Trinken, Klönen, Feiern, 

Kinderschminken, Stockbrot, Chill-Zone

SOMMMERFEST 
in Bönningstedt

01. Juni 2024
ab 14 Uhr
auf der Wiese im Bendloh, Bönningstedt

www.mein-bönningstedt.de
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Über zahlreiche Kuchenspenden würden wir uns 
sehr freuen!

Seid / seien Sie alle dabei am:

Gender Hinweis:
Die gewählte männliche Form bezieht sich immer zugleich auf weibliche, männliche und diverse Personen. 
Auf eine Mehrfachbezeichnung wurde zugunsten einer besseren Lesbarkeit verzichtet.



Ortsentwicklung
Rasend schnell und ernüchternd langsam... der Stand der aktuellen Bauprojekte in Bönningstedt:

Die gute Nachricht: Nach acht Jahren politischer Diskussion bereichert das neue Nahversorgungszentrum Bönningstedt

Das hat uns Nerven gekostet: Die Verlagerung des Aldi-Marktes auf das alte Fromme-Gelände und Ergänzung mit dm und Junge war ein jahrelanger Disput 
in der Bönningstedter Politik. Das Projekt war und ist umstritten, denn was für die meisten Bönningstedter ein Zugewinn an Infrastruktur ist, bedeutet 
für manche direkten Anwohner eine Benachteiligung. Doch am Ende ist eine richtig gute Lösung herausgekommen, die durch konstruktiven politischen 
Diskurs und Einbezug der Bönningstedter entstanden ist. Wir freuen uns sehr über die neuen modernen und attraktiven Einkaufsmöglichkeiten und die 
klimafreundliche und lärmschonende Bauweise.
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Verkehr
Der fraktionsübergreifende Arbeitskreis Verkehr hat sich neu konstituiert und seine Arbeit aufgenommen. Es gilt die vorliegenden Ergebnisse des  
Verkehrs- und Mobilitätskonzeptes abzuwägen und ggf. umzusetzen. 
Wenn Sie sich für das Konzept interessieren, finden Sie es auf unserer Website www.mein-bönningstedt.de/aktuelles. Hier ein Leitfaden durch das 
Dokument:

• Zusammenfassung der Bestands- und Defizitanalyse: ab S. 56
• Leitbild & Ziele: S. 61
• Überblick der 24 Schlüsselmaßnahmen: S. 62

Die Verkehrswege sind nach der Winterperiode zum Teil in noch schlechtem Zustand. Die B4 wurde zumindest - auf unseren Antrag hin und dem 
Drängen des Bürgermeisters - innerhalb von Bönningstedt schon ausgebessert.

Finanzen
Wie in vielen Kommunen ist und bleibt die Finanzlage sehr angespannt in Bönningstedt. Der Haushalt 2024 wurde jüngst verabschiedet und auch 
in diesem Jahr ist klar, dass wir die Pflichtausgaben bedienen und alles darüber hinaus sorgfältig abgewogen werden muss. 

Grundstück ehemaliger Aldi-Markt

Nach dem Auszug von Aldi aus dem Gebäude am Ortsanfang stand das Grundstück zum Verkauf und konnte im Rahmen eines Gebotsverfahrens erworben 
werden. Die Gemeinde hatte mitgeboten, konnte den Zuschlag jedoch leider nicht bekommen. Da wir dringend Unterkünfte für Geflüchtete benötigen, 
wäre das Areal eine gute Möglichkeit gewesen, um Wohnprojekte zu realisieren. Was der neue Eigentümer mit dem Gebiet vorhat, werden wir vermutlich 
in den nächsten Monaten im Bauausschuss erfahren.

Sanierung der Gemeinschaftsschule

Nach einigen Jahren Planung und Start der Baumaßnahmen 2021 ist das Erweiterungs- und Sanierungsprojekt der Gemeinschaftsschule Rugenbergen 
jetzt in der finalen Phase und wird noch in diesem Jahr abgeschlossen werden.

Weitere Bauprojekte

Über den Stand der Bauprojekte auf dem ehemaligen Bunge-Gelände und der Bahnhofstraße 3-7 haben wir aktuell keine weiteren Informationen über 
einen Projektstart. Vermutlich verzögert sich eine Realisierung aufgrund der aktuellen Lage mit gestiegenen Baukosten und Zinsniveau.

Tipps und Fördergelder für Sie!
Selbst für uns als Kommunalpolitiker ist es aufwändig, im Dschungel der Förder- und Unterstützungsmöglichkeiten einen Durchblick zu erhalten. 
Vielen Privatpersonen geht es ebenso. Daher haben wir hier für Sie mal ein paar Tipps zusammengestellt. Alle Links dazu finden Sie auf unserer 
Website (www.mein-boenningstedt.de/aktuelles oder nutzen Sie den QR-Code):

• Das Einbruchschutzprogramm wird auch in diesem Jahr fortgesetzt! Um Fördergelder für die Sicherung des 
eigenen Zuhauses zu bekommen, stellt das Land Eigentümern und Mietern Zuschüsse im Wert von insgesamt 
800.000 Euro zur Verfügung. 

• Mit dem „Mehr-Grün-Programm“ fördert der Kreis Pinneberg Dachbegrünungen und Baumpflanzungen. 
Nutzen Sie vorhandene Zuschuss-Möglichkeiten, wenn Sie für mehr Grün rund um Ihr Heim sorgen möchten.

• Sie möchten wissen, was ihr Dach kann? Nutzen Sie die Berechnung des Solarpotenzials Ihrer Dachfläche, egal ob für Photovoltaik, 
Solarthermie oder für eine Dachbegrünung. Mit dem Solarpotenzialkataster bietet Ihnen der Kreis Pinneberg ein sinnvolles Werkzeug für die 
Kalkulation Ihrer Dachfläche und im Bereich Photovoltaik auch für die Eignung von Parkplatzflächen.


